

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sijunjung Pimpin Tim X Safari Ramadhan

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INDONESIASATU.ID

Mar 28, 2023 - 13:27



SIJUNJUNG - Rombongan Tim Safari Ramadhan (TSR) 1444 Hijriah Kabupaten Sijunjung yang diketuai oleh Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sijunjung Syofian Hendri, S.Pd.I, MM

Mengunjungi Masjid Nurul Falah, Nagari Tanjung Bonai Aur Kecamatan Sumpur Kudus tepatnya di Jorong Koto Tinggi Selasa (28/3/2023).

Tim TSR ini dianggotai Kepala Dinas Pendidikan dan kebudayaan Puji Basuki, SP.MM, Usman Gumanti. S.Pd. MM sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Ismayeti, SP. Sekretaris Dinas Pangan dan Perikanan, Drs. Dody Katim.MM Kabag ADM Pembangunan, Afriyanto, MA sebagai mubaligh.Dodon Afriyanto. Staf Bagian Protokol sekretariat Kantor Bupati Sijunjung.

Dan TSR diawali dengan berbuka puasa bersama di Masjid Nurul Falah dan dilanjutkan dengan melaksanakan Shalat maghrib, isya serta tarawih berjamaah di Masjid Nurul Falah

Dalam kesempatan tersebut, Wali Nagari Tanjung Bonai Aur Hendra Basri, mengucapkan selamat datang kepada seluruh rombongan Tim Safari Ramadhan Kabupaten Sijunjung.

“Kami merasa bersyukur karena dikunjungi Tim Safari Ramadhan Kabupaten Sijunjung yang diketuai oleh Bapak Syofian Hendri yang sekaligus Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sijunjung. Tentunya hal ini sangat tepat bagi kami untuk menyampaikan keadaan maupun kondisi nagari saat ini kepada Bapak Syofian selaku wakil rakyat,” Jelasnya.

Dikatakannya juga di Nagari Bonai Aur masih banyak yang perlu ditingkatkan dari sisi pembangunan, untuk masyarakat berharap pemerintah kabupaten melanjutkan pembangunan yang ada, pungkasnya.

Sementara itu Syofian Hendri mengatakan selama Bulan Ramadhan tahun ini menurunkan 20 tim turun kemasyarakat, bahwa Safari Ramadhan memang merupakan agenda rutin untuk menjalin silaturahmi antar pemerintah daerah dengan masyarakat yang diagendakan rutin diadakan di bulan suci Ramadhan setiap tahun, yang terbagi dari beberapa tim tersebar di delapan kecamatan yang ada di Kabupaten Sijunjung.

“Ini merupakan langkah untuk membangun ukhuwah islamiyah dan upaya untuk memupuk jalinan silaturahmi serta membangun keharmonisan pemerintah dengan tokoh ulama, bundo kanduang, pemuda dan masyarakat untuk melanjutkan pembangunan, baik yang ada di kabupaten maupun di nagari,” kata Syofian Hendri.

Dikatakannya, di bulan ramadhan ini secara bersama-sama membangun kebersamaan agar terciptanya pembangunan kabupaten dengan baik, khususnya Kecamatan Sumpur Kudus dan Nagari Tanjung Bonai Aur

“Mari bersama-sama kita jaga bulan Ramadhan ini dalam rangka meningkatkan ibadah dan ketaqwaan, Pemerintah Kabupaten Sijunjung telah melakukan berbagai pembangunan yang ada seperti BKK, dan pembangunan SDM masyarakat dan ilmu pendidikan dan agamaan, dan yang paling penting saat ini masyarakat harus mencegah kasus stunting di daerah kita ini karena penyakit ini bisa mengurangi daya ingat dan pertumbuhan anak-anak kita tidak sehat, saat ini Pemerintah mulai dari pusat sampai ke daerah berupaya mencegah yang namanya penyakit stunting tersebut, jelasnya.

Dalam kunjungan Tim Safari Ramadhan tersebut diakhiri dengan penyerahan bantuan uang sebesar Rp10 juta untuk Masjid Nurul Falah yang diserahkan

langsung oleh Ketua TSR Syofian Hendri kepada Wali Nagari Tanjung Bonai Aur